



「魚樹」は木魚の原型、「馳走様」は「ちやえ抹茶を飲んでいた」などの歴史(中国から禪僧が伝えた普茶料理(精進料理)が興味深いお話を聞く事ができました。

珍しい普茶 料理を満喫

今回お楽しみのもう一つ、隱元禪師が伝えた普茶料理（精進料理）

第2回日中友好太極拳特別練習会 I N 門真が、6月17日（日）10時から門真体育館サブアリーナで、1日交流会として行なわれます。

練習内容は簡化24式と型の意味、攻防入門です。

参加希望の方は事前にお申し込みください。

太極拳攻防講座

参加者からは「大変
かつた」「禅宗と日本
繋がりの歴史が学べた
「普茶料理は珍しく、
味しかった」「中島知彦師の特
説明は秀逸!」との感想が寄せ
られました。

「普茶料理は珍しく、
繋がりの歴史が学べた
かった」 「禪宗と日本
参加者からは「大変
ながら和やかに交流し
した。」
のお料理を美味しい頂
も盛り付けも美しい9

「普茶」とは、普く民に茶を
すると言う意味です。一
に上下の隔たりなく和
藪々とお料理を残さず、
するのが作法です。私
も盛り付けも美しい9
のお料理を美味しく頂
ながら和やかに交流し
ました。

大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail:info
@jcfaosaka.org
ホームページ
[http://
jcfaosaka.org/](http://jcfaosaka.org/)

隱元禪師ゆかりの黄檗山萬福寺へ

女性部 日帰りの旅



府連通信

2018年5月号
日本中国友好協会大阪府連合会
〒530-0013

大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info
@jcfaosaka.org
ホームページ
[http://
jcfaosaka.org/](http://jcfaosaka.org/)

ゆれる歴史認識 トロントからの報告

4月21日（土）6時半から「4・21ゆれる歴史認識ートロントからの報告ー」の講演会が開催されました。主催の「南京の記憶をつなぐ」実行委員会には、大阪府連も2015年の第一回以来加わっており、今回の講演会は12月2日に開催予定の南京事件のつどいのプレ企画として取り組まれました。

実行委員会の有力団体である「銘心会南京」代表の松岡環さんが、数年来交流しているカナダ・トロントにある「アルファ教育財団」の所長・フローラ・チヨンさんとトロント在住のフリージャーナリスト田中裕介さんを招いて、トロント市での第二次世界大戦時の「アジアでの戦争の情報（南京大虐殺や「慰安婦問題」など）を学校教育で知らせる」活動について報告いたしました。

ウムや講演会開催、教材作成・出版、映画制作、スタディーツアーなど教師や若者のための多彩取り組みについて話されました。

田中裕介さんは、1941年日米間に戦争が起きたときカナダ在住日系人は、土地や財産人権を奪われたが、カナダ政府を相手取り「リドレス・ヒューリー人権を取り戻す」運動をねばり強く続けた話、それが現

はじめて聞く海外の歴史認識活動に大変興味をもつて来られた参加者で70の席がすぐれました。

（松尾豊）

改憲NO！ 3000万署名にご協力ください

各団体でも取り組まれています
が4月25日〆切、最終〆切は5月15日となっています。お手数です
と返信用封筒を折り込んでいます。
が返信用切手はご負担ください。

公開講座 戦争と平和の時代を生きて

4月22日サンスクエア堺での「第2回公開講座」に33名が参加しました。

藤後博巳さんの講演では、元満蒙開拓青少年義勇軍隊員だった藤後さんは「ソ連兵に銃を向けられながら、ハルビ

ンの約300キロ東にある牡丹江の捕虜収容所へ連行される途上、山中の道端に丁寧に蒲を被された子どもの遺体が並べられているのを目にしてしまった。うち一人はおかっぱ頭の女の子で、土色の死に顔は忘れられません。どうせ死ぬ

アンケート感想文
勇軍として満州に渡り、
戦争まで戦つた貴重
聞けて良かったです。
実話には迫力があり
と寄せられました。

その後の春の新歓交流会には藤後さん、渡辺武府連会長

国では、73年
前の戦争で旧
日本陸軍が遺棄した毒ガスに
よる健康被害が多発していま
す。全日本民医連の医師、医
療従事者、医学学生等が中国の
医師たちと共同で、この毒ガ
ス被害の実態調査、被害者の

また、河内長野市の寺ヶ池にも旧日本軍の毒ガスが遺棄されていたといふ事実も明らかになりました。今後、現地の見学学習会も計画しています。公開講座や見学学習会に、ぜひご参加ください。

2年連続で好天に恵まれた花見、4回を迎えた中国百科検定などの報告があり、当日参加の役員で3級の問題を体験しました。

会員・読者目標70名に対して69名になり、大会までに達成しようと奮闘しました。

の参加もいた
だき 13 名の参
加で賑やかな

診断、治療、日本政府
への賠償請求などの支
援活動を行っています。

西支部役員会が4月15日、9名の参加で行われ、先日亡くなられた稻田雪男さんへの黙祷後、今年の府連行事への参加協力とこの間の行事や活動報告を行ないました。

西支部役員会



北京特派員報告 中国の最新情報

A photograph of a man with glasses and a dark suit, standing and speaking into a microphone. He appears to be giving a lecture or presentation.

A photograph showing a group of approximately 20-30 people seated at desks in a classroom or lecture hall. They are facing towards the front of the room, where a person is standing near a whiteboard. The room has a simple, functional interior with a chalkboard and a window in the background.

全国各地で憲法集会

全国各地で憲法

論と懸念する知
にわたるテーマ
8ページのレ
ンメと17ページ
の記事資料をプ
ロジェクターを
使って講演され
ました。一帯一
站やエネルギー
政策、遺棄毒ガ
ス問題など多彩
な質問も10名か
ら出され丁寧に
回答されました。

安倍内閣がねらう9名
止しようと憲法記念日の
全国各地で集会やデモ、宣
彩な行動がとりくまれ
ました。東京では昨年
を超える6万人が参加。
野党4党の代表とともに
に「9条改憲NO！」
「安倍内閣は退陣を！」
などのプラカードを掲
げてアピールしました。

大阪では、おおさか
總がかり集会が開かれ
「9条改憲許さない、

A large outdoor rally in Fan町 Park, Osaka, organized by the 5-party coalition. A speaker in a suit stands at a podium on the right, addressing a large crowd of people. Numerous flags and banners are visible in the background.



(上村康夫)